



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 14 de Septiembre de 1936

¡Arriba Campesinos!!

Es un hecho económico comprobado que la propiedad de la tierra rica se divide, con igual rapidez que aumenta su valor y, por el contrario, tiende a concentrarse en pocos titulares, cuando es pobre de por sí o se empobrece por causas ajenas a la misma.

En España tenemos ejemplos vivos de lo afirmado con la comparación del campo levantino, con el del centro, el extremeño, el andaluz.

Por ello, el problema agrario español podría resolverse, dentro de la lógica de la teoría enunciada, con el sobo acrecentamiento de la riqueza de las tierras pobres.

Pero ¿y en cuánto tiempo? Y ahí está la dificultad. Dificultad tan enorme que, a los que pensamos que ante todo precisa la rapidez, nos obliga a abandonar la prueba antedicha, que podrá ser mejor para los economistas, que miran el problema desde la tranquilidad de su propio bienestar y les interesa tan sólo la cuestión como tema negociable, para saltar de la obscuridad a la claridad que da el dinero, vaya o no anejo a la justicia que pueda hacerse desde cargo conquistado.

¡No, de ningún modo! El Jefe ha hablado. Y, con la sobriedad y sencillez, con la claridad, que es norma de Falange Española, ha afirmado: «A LOS HAMBRIENTOS DE SÍGLOS HAY QUE INSTALARLOS COMO PRIMERA MEDIDA; LUEGO SE VERA SI SE PAGAN LAS TIERRAS; PERO ES MAS JUSTO Y MAS HUMANO Y SALVA A MAS NUMERO DE SERES QUE SE HAGA LA REFORMA AGRARIA A CARGO DE LOS CAPITALISTAS, QUE NO A CARGO DE LOS CAMPESINOS».

¿Está claro? ¡Clarísimo!

Labradores españoles: Cuando Falange Española llegue al poder no se andará por la ramas; no frenará su marcha; no adoptará postura distinta de la actual; obrará con rapidez de meteoro y al supercapitalista que vive de vosotros, sin conocerlo, que os explota y no cuida de ellas como a su deber corresponde, se le desposeerá de sus bienes para dárselo a vosotros. Si le paga o no, es harina de otro costal; si hay dinero, se le tasarán la tierra y se le entregará su valor, y en caso contrario, ¡NADA! Que, al fin y al cabo, la culpa de lo que pueda ocurrirles la tienen ellos. Hay que terminar de una vez para siempre con el pretendido derecho al abuso; alguna vez ha de prescribir.

No nos guía el odio, si no el amor, y, por ello, la situación de los campesinos españoles nos duele como propia, no al estilo de los partidos políticos al uso, como el famoso de marras, cuyo jefe (¿sabrán algunos el valor de esa palabra y a lo que obliga?) salió «pitando» de la cartera de Agricultura, entre la carcaja de la Nación, risa con dejo y sabor de lágrimas. Agrarios de «complemento», no.

Hay que ir a la Reforma Agraria, revolucionariamente, y podemos llevarla a cabo, porque toda la parte técnica de la misma—jalón imprescindible—está iniciada y preparándose, y tan sólo falta la posibilidad material—que ha de llegar—para ponerla en práctica.

Falange Española triunfará en toda la línea. Es algo indubitabile; por la sencilla razón de que posee la verdad, y ésta se abre paso siempre. Si los campesinos españoles esperan resolver su situación con la ley de la Reforma Agraria, con su consorte la de Contrareforma Agraria, están aviados. Cada agricultor español es, en la actualidad, para los politicastro del día, como conejos de India, donde ensayarse o ensañarse; ¡que a todo se llega! Porque, tanta condolencia sobre la precaria situación del que vive de la tierra suena a blasfemia en boca de ciertos políticos.

Como Falange Española nadie podrá resolver el problema. Tenemos limpias las manos de compromisos, y hace tiempo que soltamos las amarras de todo lo que pudiera unirnos a lo convencional, viejo y caduco.

Nuestro grito es: ¡ARRIBA!; pues ¡ARRIBA, CAMPESINOS ESPAÑOLES.

Seremos conservadores cuando exista una España que merezca conservar, pero no cuando como ahora no existen más que oligarquías, podredumbres y negocios que asquean y repugnan.

¡ADELANTE!

La toma de San Sebastián

La primera noticia

Valladolid 13, 5 t.—Una llamada urgente de la estación radio-emisora de Falange Española (F. E. S.) de Valladolid, transmitió en la tarde de ayer la siguiente noticia.

«Oficialmente comunica el Cuartel General de Valladolid, que nuestras tropas victoriosas han entrado en San Sebastián».

La noticia en Burgos

Burgos 14, 8 m.—Ayer a las tres y media de la tarde, comenzaron a circular por Burgos, los rumores de que la ciudad de San Sebastián, había caído en poder de nuestro glorioso Ejército.

No hubo confirmación oficial de esta noticia hasta las cinco y media de la tarde, en que fué comunicada por una llamada telefónica del Cuartel General de Valladolid, que la confirmó en la forma arriba expresada.

Burgos engalanado

Burgos 14, 8 m.—La noticia corrió rápidamente por la ciudad que inmediatamente y de una manera espontánea se engalanó con colgaduras, banderas bicolors y gallardetes.

Enseguida se formó una manifestación que corrió varias calles de la ciudad en medio del entusiasmo más delirante.

El general Cabanellas aclamado

Burgos 14, 8 m.—Al llegar los manifestantes frente a la Capitanía general, apareció en la misma plaza el presidente de la Junta de Defensa Nacional, general Cabanellas, que fué ovacionado frenéticamente.

El general subió al edificio y apareció en el balcón central rodeado de todos los vocales de la Junta que se encontraban en Capitanía, y pronunció las siguientes palabras:

San Sebastián ha caído en nuestro poder. Nada puede oponerse al empuje de nuestro glorioso Ejército, que en todas partes sigue avanzando y muy pronto el último reducto del marxismo caerá también.

¡Viva España!
El viva fué contestado de forma clamorosa que llegó al frenesí al izar la bandera en el balcón de la Capitanía general.

Mola en Burgos

Burgos 14, 8 m.—Anoche llegó a Burgos el general Mola, quien después de conferenciar con los miembros de la Junta, de paisano se presentó en el paseo del Espolón.

La multitud que le reconoció enseguida, le hizo objeto de una cariñosa manifestación de simpatía.

Detalles de la toma de San Sebastián

Burgos 14, 8 m.—Después de ocupadas las posiciones de los monte Ulia e Higueldo, ocupación que tuvo lugar en la tarde del sábado, la situación del frente de San Sebastián se hizo muy crítica.

Los milicianos abandonaron sus posiciones.

A partir de este momento, puede decirse que se vivieron dentro de la ciudad horas de verdadera angustia.

La noche última fué extremadamente dramática, pues se temía que los elementos de la C. N. T. y de la F. A. I. trataran de repetir las salvajadas que cometieron a la caída de Irún.

Lucha interna

Burgos 14, 8 m.—A media noche los sitiadores oyeron un intenso tiroteo dentro de la ciudad.

Eran los nacionalistas vascos que habían tratado luchar con los elementos del Frente Popular, al intentar éstos cometer los desmanes acostumbrados, dedicándose al asalto y al saqueo.

Refuerzos de nacionalistas vascos

Burgos 14, 8 m.—A las tres y media de la madrugada y procedentes del Valle de Loyola donde estaba el Cuartel general de los nacionalistas vascos, llegaron 700 de éstos, con el propósito de oponerse a la entrada de nuestras tropas en San Sebastián.

No pudieron conseguir acercarse, pues la ciudad estaba cercada, y además se dieron cuenta de que el enemigo ya era su mismo aliado del día anterior que propugnaba por la barbarie, luchando dentro de la ciudad contra sus mismos aliados.

El pánico y la fuga

Burgos 14, 8 m.—En las primeras horas de la mañana, ante la presión ejercida por los anarquistas y comunistas y en vista de algunos actos de violencia que fueron co-

metidos por éstos, cundió el pánico y centenares de familias salieron al puerto asaltando todas las embarcaciones que podían encontrar. Algunas zarparon con dirección a Bilbao. Otras lograron refugiarse en los caseríos de la campaña.

Se llevan los prisioneros

Burgos 14, 8 m.—Previamente los milicianos rojos se habían llevado a Bilbao a todos los prisioneros que tenían en la cárcel de Ondarreta. Entre estos prisioneros va un centenar de señoras y señoritas de las principales familias de San Sebastián.

Comienzan las violencias

Burgos 14, 8 m.—En medio de un dramático forcejeo, entre los rojos y los vascos, comenzaron las violencias y los asaltos. Se incendiaron dos garages y se desvalijaron varios comercios, entre ellos

una joyería, a la que también prendieron fuego.

También se intentó el asalto a varios edificios particulares, y la horda destructora entró en algunas fábricas, entre ellas la de tabacos, destruyendo la maquinaria.

Se imponen los vascos

Burgos 14, 8 m.—Los vascos salieron a la calle y con sus milicias lograron imponerse a los rojos, y así estuvieron toda la mañana del día de ayer hasta cerca de las dos.

Se acercan nuestras tropas

Burgos 14, 8 m.—A las dos de la tarde, llegaron a San Sebastián noticias de que se acercaban tropas navarras. Ante este rumor, todos los rojos huyeron a la desbandada. Algunos se ocultaron en la ciudad, pero otros echaron manos a embarcaciones que

(Continúa en 4.ª plana).

DEL MOMENTO 13 DE SEPTIEMBRE 1923-36

La espada gloriosa del general Primo de Rivera, templada en la gesta juvenil de Cabreriza, abrió los surcos de una nueva España. Los profesionales de la política, los turbios encarnadores de aquellas inmundicias que comenzaron en el año 98, ante la noble arrogancia del general jerezano, tras abismar a la Patria en las simas vergonzosas del descrédito y del desdoro, fueron condenados a un ostracismo que la salud de España reclamaba.

El rasgo del general Primo de Rivera, librando a España de la tutela perniciosa de unos hombres impotentes, vanos en sus pensamientos y estériles en sus decisiones, tuvo la virtud de abrir nuevas sendas de grandeza. Su período de gobernación, jalado por la bondad de aquel gran corazón que fué artífice de los magnos monumentos dictatoriales, pasará al reducho de una historia escrita sin pasión e inspirada en la imparcialidad con las orlas severas de la admiración.

Hoy resurge aquella España que fué musa de los sueños del valiente general jerezano. Nosotros, que le defendimos en los días de oprobio en que hombrecillos abyectos y corrompidos, de paternidad nada diáfana, mancillaban su memoria, el cariño a su re-

cuerto nos lleva en este día las santas plegarias a los labios.

El general Primo de Rivera no ha muerto. Habrá caído su cuerpo herido por dardos innobles de ambición y envidia; pero su espíritu, guión en esta cruzada de heroísmo, sigue viviendo. La canalla marxista dió con él en tierra; y esa otra canalla que hoy, con lamentable olvido del pudor y del decoro se apresura a exhibir lacitos bicolors o a hacer profesión de una fe que escarnecieron, fué, con su vileza y cobardía, el puñal que partió el corazón de aquél que solo corazón fué en vida.

General Primo de Rivera: En este día, trece aniversario del apuntamiento de una nueva aurora, los hombres de la Falange, que ahora luchamos en las avanzadas del honor por reconquistar la España que tú nos descubristes, llevamos a las soledades de tu tumba, del madrileñísimo cementerio de San Isidro, la corona de nuestras oraciones y, al dejarla sobre el frío mármol de tu losa, cubrimos la misma de amor con las inmarchitables siempre vivas de nuestras lágrimas de hombres!

¡General Primo de Rivera, indiscutible y único salvador de España, porque sin tu gesta del 13 de Septiembre no podría salvarse ahora! ¡PAZI!

DEL GLORIOSO MOVIMIENTO MILITAR

De hora en hora se acentúa el triunfo rotundo de nuestras fuerzas

Ultimas noticias del frente de San Sebastián.-Madrid sale a conflicto diario con la diplomacia.-La Pasionaria, Marcelino y Lara son expulsados de Bélgica.-Azaña ha intentado dimitir

La entrada de las fuerzas en San Sebastián

Madrid 14, 4 t.—Completando los detalles de la toma de San Sebastián por las fuerzas nacionales, se sabe que el núcleo mayor de las fuerzas salvadoras entraron en la Ciudad a las siete de la tarde de ayer, en medio de indescriptible entusiasmo.

Las fuerzas rindieron honores al Jefe de los Requetés que llegó a San Sebastián ocupando un automóvil por ir herido en una pierna.

Por la noche la animación era enorme, las calles se animaron y desfilaron las bandas donostiaras interpretando alegres pasodobles.

La bandera nacional ondea ya en todos los edificios públicos.

Se confirma que se ha ocupado en San Sebastián importante material de guerra, pues hasta esta fecha se lle-

van recogido más de 50 cañones y muchísimas municiones que aun no han podido ser contadas. También se han cogido metralladoras, fusiles y material sanitario.

La situación de los rojos

Por los reconocimientos practicados por nuestra aviación se sabe de una manera precisa los nuevos puntos en que se han establecido las fuerzas rojas para impedir el ataque sobre Bilbao.

Los marxistas, aparte el gran número que ocupando barcasas del puerto han salido con dirección a Francia, se han situado en la misma dirección que sigue el ferrocarril de costa que va de San Sebastián a Bilbao.

Las mayores concentraciones se han observado en Deva y Motrico. En Eibar se siguen abasteciendo de armas y el material sanitario lo han trasladado a Bilbao.

En el frente asturiano

Las columnas gallehas que actúan en el frente de Asturias, han sostenido esta mañana algunos combates con las fuerzas rojas a las que han batido con gran ímpetu habiéndose llegado en algunos momentos al cuerpo a cuerpo.

Se han logrado todos los objetivos propuestos por el mando a pesar de que se luchaba con gran dificultad a causa de la lluvia e intensa niebla que hay por aquella región.

Después de los encuentros nuestras fuerzas han recogido más de un centenar de muertos que el enemigo dejó abandonado, diez ametralladoras y gran cantidad de fusiles.

El Cuerpo Diplomático protesta

En Granada se ha celebrado una reunión del Cuerpo Diplomático, que se encuentra en aquella capital, acordando levantar un acta de protesta contra el Gobierno de Madrid, por la táctica de la aviación roja de bombardear ciudades abiertas y atacar principalmente a los monumentos históricos y a los Hospitales de la Cruz Roja.

Los servicios marítimos

La Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Vigo, ha remitido a la Junta de Defensa Nacional, una relación de las próximas salidas de barcos mercantes y de pasajeros de aquel puerto, restableciendo las comunicaciones marítimas con diferentes países.

El patriotismo de Santiago de Compostela

Se encuentra en Burgos una comisión de Santiago de Compostela, que ha sido recibida por la Junta de Defensa Nacional, para hacerle entrega de donativos de los gallegos. La preside el catedrático señor Gil Casares.

Se ensalza el patriotismo de Santiago de Compostela, que además de poner a disposición del Ejército una buena cantidad de productos sanitarios, ha entregado trescientas treinta libras esterlinas y metálico por una cantidad de 1.797.412 pesetas, ochocientos ochenta donativos de oro, con un peso de cuarenta y dos kilogramos y 465 toneladas de viveres. Además tienen abierta una suscripción para adquirir el avión Compostela, que en cinco días lleva recaudadas más de cien mil pesetas.

El Sr. Gil Casares se ha dirigido esta tarde desde el micrófono Radio Castilla, para dar cuenta a sus paisanos de las atenciones de que están siendo objeto y para transmitir el agradecimiento de la Junta por los donativos.

Ha dado cuenta de haber cumplimentado la misión que se les había confiado primero en Valladolid, después en San Rafael y Alto del León y finalmente en Burgos.

En el frente han convivido con los gallegos de los regimientos de artillería y requetés, cuyo espíritu es elevadísimo y deseando la orden de los superiores, para continuar el avance victorioso para la ocupación de la Capital de España. Dejaron viveres y medicamentos.

La llegada a Burgos coincidió con la noticia de la toma de San Sebastián, y pudieron apreciar la gran manifestación patriótica que se formó y las patrióticas palabras dirigidas por el ilustre general Cabanellas.

Los Comisionados han sido recibidos por el Sr. Arzobispo y por el Coronel Montaner, que se encuentra agradecidísimo de las atenciones y patriotismo de los gallegos, ofreciéndoles apoyo personal y económico.

El Coronel les prometió estudiar con detenimiento el propósito de establecer un campo de aviación en Santiago de Compostela, que es una antigua aspiración de los gallegos.

El Sr. Gil Casares terminó sus palabras comunicando a sus paisanos que aunque pensaba haber dado por terminada su misión en Burgos, tenía la satisfacción de comunicar que antes de regresar a Gaii-óia, irían a San Sebastián para poder abrazar a los gallegos que han intervenido en la ocupación de la Ciudad, para poder realizar lo cual, les ha sido expedido un salvoconducto especial del coronel Montaner.

Próxima Encíclica del Sumo Pontífice

Burgos 14, 3 t.—En la Ciudad del Vaticano, han comu-

Farmacia y Droguería

DE
Luciano Escribano Lozano
Productos y preparaciones farmacéuticas especializadas.—Droguería farmacéutica, química e industrial
PLAZA MAYOR, 40
GABRIEL Y GALÁN, 2
TELEFONO, 245. CÁCERES

nicado que S. S. Pío XI va a publicar dentro de breves días, una Encíclica haciendo una solemne condenación del comunismo.

Los barcos piratas desean someterse

Se confirma que entre la mayor parte de la tripulación de los barcos piratas se muestra el deseo de someterse al Ejército salvador, cosa que no han hecho ya por temor al castigo.

La Escuadra pirata está en franca desmoralización, sólo se dedican al pillaje, al saqueo y a la violación, en los puertos que tocan.

Se sabe que últimamente en Málaga, las baterías hicieron fuego contra ellos, para evitar que pudieran desembarcar.

En el frente de Andalucía

Sevilla, 14, 4 t.—En las operaciones de Andalucía, nuestras tropas ocuparon Campillo y rechazaron al enemigo hasta Antequera, dejando en nuestro poder 17 muertos y numerosos heridos y apresándoles numeroso armamento.

También fué ocupada Grazalema, rechazando al enemigo con dirección a Ronda.

La reunión de embajadores

Sevilla, 14, 4 t.—Dicen de Londres que reina gran expectación ante la próxima reunión de embajadores para tratar de los asuntos de España. La impresión es francamente pesimista ante la actitud de Portugal que se ha negado a asistir a dicha reunión.

A este efecto es muy comentado un artículo del diario «O Seculo», en el que justifica la actitud de su país diciendo que no quiere intervenir en nada que se relacione con el Gobierno de Madrid que patrocina una causa que pone en peligro la integridad y la tranquilidad de Portugal.

Después de la intentona comunista

Lisboa, 14, 4 t.—Como con secuencia de la intentona comunista sofocada rápidamente por el Gobierno portugués, éste, debidamente informado de las concomitancias de los sublevados con el Frente Popular Español, ha acordado romper toda relación con el Gobierno de Madrid.

Hacia el reconocimiento del Gobierno de Burgos

Lisboa 14, 4 t.—El Gobierno Portugués, ha tratado ya del reconocimiento por dicha nación del Gobierno de Burgos.

Se estudia la fórmula explicativa de esta determinación

tan transcendental que no tardará en tener cotización dentro de las esferas oficiales de la nación hermana.

Más potencias que reconocerán

Lisboa 14, 4 t.—En los círculos diplomáticos se daba por seguro en la mañana de ayer, el reconocimiento del movimiento militar español como Gobierno de España por la nación portuguesa y se añadía que tres potencias Europeas más, estaban dispuestas para seguir el mismo camino.

¿Otra reclamación de Norte América?

Washington 14, 5 t.—Un submarino, que se cree pertenecía a la escuadra pirata del Gobierno de Madrid, ha torpedeado un transporte Norte Americano.

El gobierno de Washington ha presentado al de Madrid la correspondiente reclamación y al mismo tiempo ha ordenado a un crucero que procure localizar la situación del agresor y lo ataque sin ninguna clase de miramientos ni consideraciones.

¡A la calle!

Bruselas 14, 5 t.—El gobierno belga ha tomado el acuerdo de expulsar de su país a los representantes del gobierno marxista de Madrid, La Pasionaria, Domingo y Lara, como sujetos peligrosos e indeseables.

La prensa socialista belga, protesta de esta determinación y pide que dimitan inmediatamente todos los elementos socialistas que forman parte del gobierno.

Otra legación asaltada

Madrid, 14, 5 t.—Los rojos continúan en Madrid cometiendo toda clase de atentado contra el personal diplomático que suponen desafecto al Frente Popular. Ayer fué asaltada la legación de Egipto, cuyo personal se defendió, resultando muerto en la refriega un Guardia Nacional Republicano.

Todo el personal de la embajada partió para Alicante, donde embarcó en un barco de su país.

Gran Fábrica de Conservas

La Arenesca

Especialidad en Salmón, Bonito, Anchoas
San Juan de la Arena (Asturias)
Representante en Cáceres:

Francisco Fuentes Lubián
Santa Gertrudis Alta núm. 23
CÁCERES

Colegio - Residencia

“Sadel” de S. Antonio

INTERNADO.—1.ª Y 2.ª ENSEÑANZA

Queda abierta la matrícula para el curso 1936-37

TODOS LOS ALUMNOS DEL BACHILLERATO SE MATRICULARAN COMO OFICIALES DEL INSTITUTO

Pida Reglamento a D. SANTIAGO GOROSTIZA

Apartado núm. 13.—CÁCERES

PARTE OFICIAL

Resumen de las operaciones militares hasta las 21 horas del día 13 de Septiembre de 1936

En el día de hoy en distintos frentes del Ejército del Sur, se han llevado a cabo avances, en unos de los cuales se ha castigado al enemigo, que dejó en poder de nuestras tropas 18 muertos y un teniente, recogiendo 40 caballos, camiones, uno de ellos cargado de tabaco, y gran número de coches, fusiles, mosquetones, escopetas y pistolas.

En el frente de Toledo se han recogido más de un centenar de muertos que en el día de ayer abandonó el enemigo en la huida.

En Ilesuela, se dispersó, causándoles muchas bajas, una concentración roja que intentaba molestar a los pueblos pacificados.

En el aire fueron derribados dos aviones de caza enemigos.

El Ejército del Norte a las dieciséis horas ha ocupado San Sebastián, que se le rindió sin condiciones.

Este es el resultado de las duras y victoriosas jornadas de días anteriores.

En Andalucía se ocuparon Campillo, Almargen y Grazalema, los dos primeros de la provincia de Málaga, castigando duramente al enemigo.

POZAS

JOYERIA, PLATERIA, RELOJERIA, OPTICA

GRAN TALLER DE COMPOSTURAS

Se hacen toda clase de trabajos con miniaturas fotográficas, sobre sellos, sortijas, medallas, imperdibles

Prontitud en servir - Economía en el precio

Pintores, 13

Teléfono 435

Cáceres

Camisería - Géneros de Punto

Casa GOZALO

Teléfono 212

Abanicos - Perfumería - Confecciones

PARA LOS LEALES

El gran festival del sábado en el "Teatro Norba" a beneficio del Ejército y de la fuerza pública

El sábado, a las once de la noche, se celebró en el «Teatro Norba» un grandioso festival a beneficio del Ejército y de la fuerza pública que con tanto heroísmo como abnegación vienen luchando por la causa nacional.

La magnífica sala de nuestro coliseo, bellamente adornada con banderitas de diferentes colores, presentaba un aspecto deslumbrador.

Asistieron el gobernador civil, comandante Vázquez; que ocupaba un palco acompañado de los capitanes Marzal Albarrán y Muñoz Quirós; alcalde, señor López Hidalgo; presidente de la Diputación, señor Montemayor; comandante militar, señor Alvarez Diez, y comisario de Policía, señor Villarrubia.

El escenario aparecía preciosamente adornado, y en él figuraban las banderas de España y de la Falange.

Abre el acto el ilustre abogado don José Ibarrola que, con la elocuencia en él característica, presenta al celebrado charlista y admirado escritor, señor Costillo, paisano nuestro.

El señor Ibarrola tiene palabras de encendido elogio para los muchachos que luchan por España en esta cruzada de reconquista de su personalidad histórica. Los aplausos impiden oír las últimas palabras del orador.

El señor Costillo, al que la admirable presentación de Ibarrola hace que se le tribute una gran salva de aplausos, con palabra fácil y galana, nos habla de la grandeza de España, eclipsada bajo la égida de unos malos gobernantes, enemigos de su esplendor.

El maestro de la Prisión Provincial e inspirado poeta don Angel G. Gordo Moreno, da lectura de una bellísima composición.

El señor Ibarrola lee a continuación una poesía, original del gran escritor Arturo León, titulada «Canto a España».

El más bello de los números del programa, por la encantadora policromía de su conjunto, fué el vistoso desfile de las señoritas que representaban a cada una de las regiones sometidas, ataviadas con los típicos trajes de las mismas.

El señor Costillo, con palabra impregnada de un hondo españolismo, cantó las grandezas de esas regiones españolas cuyo esplendor renace en los momentos presentes.

Seguidamente desfilaron las banderas de Portugal, Alemania e Italia, que fueron recibidas entre grandes aplausos y vítores, entonándose los himnos nacionales de estos países.

Un grupo de legionarios, de los que se encuentran heridos en nuestro Hospital, su-

bió al escenario cantando el himno de la Legión, el Noche de la Muerte y Madelón, que fueron coreados con entusiasmo.

Terminó el acto con el himno de Falange, que fué escuchado en pie y con el brazo en alto, entre grandes e incesantes aplausos y vivas a España.

En el exterior

La Banda Municipal, situada en el Parque de Calvo Sotelo, amenizó los entreactos con escogidas piezas de su selecto repertorio.

La tómbola y el ambigü, atendidos por señoritas, fué un completo éxito. En una y otra parte se recaudaron varios miles de pesetas que irán a engrosar la suscripción en favor de los valientes que vienen dando sus vidas por España.

Calé VIENA

HELADOS
Pintores, 16 Teléfono 174
CÁCERES

JORGE POLO SANTOS

CONSTRUCTOR DE OBRAS
Margallo, 13 CACERES

La Mallorquina

Los mejores helados y bocadillos en esta casa
Especialidad en Yemas de San Jorge
Ezponda, 4. — CACERES — Teléfono 264

Justicia Militar
Ejecución de once condenados a muerte

Aprobada por el Auditor Jurídico de la División la sentencia dictada por el Consejo de Guerra que se reunió en esta Plaza para juzgar a los encartados en el intento de asalto a la Cárcel, llevado a cabo el día 19 del pasado Agosto, ayer, a las seis de la mañana, tuvo lugar la ejecución de la terrible sentencia.

Asistieron una sección de la Benemérita, otra de Asalto, una escuadra de Falange, un pelotón de Milicianos, un piquete de Carabineros y fuerzas del Regimiento de Argel, todas ellas bajo el mando del capitán de cuartel, don Luis Martín de Eugenio.

Mandó el piquete encargado de cumplir la sentencia, el alférez de la Escala de Complemento, don José M. Rayón.

De los once reos solamente cuatro recibieron los auxilios de la Religión.

Gobierno civil

El señor Gobernador ha declarado cesantes a los siguientes funcionarios dependientes de la excelentísima Diputación Provincial.

Don Eduardo R. zabo Rincón; don Salustiano Acosta Camisón; don Santos Corchado Batalla; don Benito Carto Ortiz; don Catalino Díaz Díaz; don Manuel Barriga Gutiérrez; don Vicente Jiménez y doña Ana Bermejo, enfermeros de la Casa de Salud de Plasencia, y a don Iluminado Vizcaino Durán, maestro de Tallar, del mismo establecimiento.

El señor Gobernador ha destituido a los señores maestros que se indican a continuación:

Don Tomás Harránz, de Hervás; don Antonio Felipe Haro, de Valdeobispo; don Fernando Flores, de Navalmaral; don Joaquín Salgado, de Salorino; doña Manuela Alonso, de Campillo de Deleitosa; don Aurelio Pascual Lorenzo, de Aldeanueva del Camino; don Tomás Cabrero Lobón, de Jaraíz de la Vera; don Eutiquiano H. Barroso, de Jaraíz de la Vera; don Sixto Moreno Moreno, de Jaraíz de la Vera y don Miguel Ruiz Fernández, de Ibañando.

También ha sido destituido el peón caminero don Alejandro Jara y el capataz y auxiliar de carreteras don Pablo Moreno y don Rufino Pérez.

La Junta de Defensa Nacional de España, ha aprobado las permutas entabladas por los funcionarios de Telégrafos de Brozas y Garrovillas, doña Rosa Gil y don Emiliano Soriano.

SUCESOS LOCALES
Herida de una cox

Benita Pérez Parrón, de 28 años de edad y con domicilio en la calle de San Roque, resultó herida en la tarde de ayer de una cox que la dió una caballería, cuando se encontraba en las inmediaciones de la calle Mira al Río.

En la Casa de Socorro, fué asistida de las lesiones que presentaba, todas ellas de carácter leve.

Aparece el cadáver de un niño

En una charca de la finca denominada «Santiago de Bernabé», del término municipal de Casas de Don Antonio y propiedad del duque de Valencia, fué ayer encontrado el cadáver del niño de once años Julián Lancho Manco, natural del referido pueblo y domiciliado en aquella dehesa.

El accidente debió ser casual.

El juez de Instrucción de Cáceres, señor Díaz de la Cruz, que se personó en el lugar del suceso seguidamente, ordenó el levantamiento del cadáver.

Farmacia, Laboratorio y Droguería
P. Alonso Escribano Lozano

Plaza Mayor, 16 y 18. - Teléfono 247
Apartado, 96 : - : - : CACERES
Depositario para la provincia del Instituto de Biología y Suroterapia IBYS

AVISO

Por el presente se hace saber a los mozos del alistamiento de Cáceres, remplazo de 1936, que pueden pasar por la Secretaría del Ayuntamiento, todos los días laborables desde las nueve a las 13 horas, a recoger la cartilla militar.

Cáceres a 14 de Septiembre de 1936.—El acaide, Luciano López Hidalgo.

Vacunando sus pjaras con los "PRODUCTOS LEDERLE"

la peste y el mal rojo, no podrán destruirlas
Deposito:
Farmacia Boaciña
CACERES

El Capitán Marzal destinado a Badajoz

Nuestro querido amigo, el bizarro capitán de la Guardia civil, don Luis Marzal Albarrán, ha sido destinado a la Plana Mayor de la Comandancia de Badajoz.

Con profundo pesar, registramos la noticia que nos priva de la presencia de quien, por su bondad y talento, se había hecho acreedor a nuestra admiración y cariño. Sirven de lenitivo el pensar que ese destino satisface los deseos del señor Marzal.

No se olvidará fácilmente al capitán Marzal en Cáceres. Colaborando con el comandante Vázquez, desde el primer día del movimiento en las tareas del Gobierno civil, primero, y mandando la Comandancia de la Guardia civil, después, ha revelado dotes inestimables.

Con el brazo en alto, despedimos a tan querido amigo, y sólo por un momento, los cerramos para estrechar en ellos al que fué nuestro compañero en las horas difíciles e inolvidables de la incertidumbre.

Estampa de campaña

Viene la mañana borrando luceros y despertando formas. Fresquillo del alba entra por los huesos. Bajo la tibieza de las mantas, al crujir del balago de las colchonetas, olvidados del cañoneo de ayer, los muchachos sueñan al nochiolo poético con tantas ilusiones: Madrid, la novia de allá, la madre...

Por la ventana cruza de cuando en cuando la silueta isócrona del centinela. Columpia el clarín en el aire su toque de diána, y poco a poco, de entre desperezos y restregar de ojos nacen al día estos hombres fuertes, ya templados al son de la metrala y la bomba.

Pasó la noche tranquila, sin molestas visitas de pajarruchos rojos.

Allá avanzan nuestros legionarios. Nunca retroceden porque saben morir cuando no vencen; misterio de vencer siempre—la muerte se goza más en los cobardes.

El patio del cuartel revive en las charlas y canciones de los falangistas. Tohalla al hombro marchan a los grifos, desnudo el torso del color de los bronceos viejos.

La cantinera se afana en las perolas del café—la cantinera es un prodigio de valores que todos reverencian y respetan como a una madre muy santa y muy madre. Trocó ya su traje de señorita por el mono azul y el emblema de las flechas; y está en la cocina, y cuida a los enfermos, y empuña el fusil, y traslada a los

refugios y protege a la imagen de la virgen—única superviviente de la furia roja—durante los bombardeos, para que Ella proteja a todos.

Hoy amanece tranquilo. ¡No sabemos luego! Pero el luego no existe todavía. Risas, algazaras, nimiedades que se hacen motivo de sano optimismo. Esta vida de campaña que forja camaradas; peligro que hermana y une a los hombres de corazón.

Después, bajo un árbol, la mesa, la perola, los platos de lata... por el suelo trozos de obuses. Y de cucharada a cucharada, surge un chiste de Paredón, un gesto serio de Fernando Herrero... La tristeza no cuaja en la guerra. Un minuto de silencio, otro de carcajada, otro de profunda melancolía, van subiendo la torre de marfil donde el haz de flechas esbeltas unidas al yugo de la firmeza irradiarán en luz esplendorosa: ¡¡PATRIA, PAN, JUSTICIA!!

Corresponsal de guerra.
Talavera, 9 de Septiembre de 1936.

GRANDES NOVEDADES EN TEJIDOS
José Correa
TELÉFONO, 272
La Casa preferida por el público selecto

Propaguen LA FALANGE

NORBA

HOY LUNES ESTRENO: la más escalofriante interpretación de PETER LORRE en

El hombre que sabía demasiado

Película que ha merecido el premio que cada año concede Inglaterra a la mejor producción cinematográfica de aquel país.

Domingo. ANGELILLO LA HIJA DE JUAN SIMON

Atentado contra Martínez Barrio

Le hirieron, huyendo los agresores

Paris 14, 5 t.—Para dar la sensación de normalidad y sin pararse en el ridículo que representa esta actitud, en Madrid se reunió la Diputación Permanente de las Cortes.

Acordaron mantener por un mes el estado de alarma en todo el territorio nacional.

A la reunión asistió el señor Martínez Barrio convaleciente de las heridas que se le ocasionaron en un reciente atentado del que se ha procurado guardar la mayor reserva. Parece ser que fué agredido en Alicante por unos desconocidos que dispararon sobre él sus pistolas.

Los guardias rojos que lo custodiaban repelieron la agresión, pero los autores del atentado huyeron sin ser reconocidos.

Terminada la reunión de la Diputación permanente de las Cortes, Martínez Barrios regresó a Valencia en avión.

Lea usted LA FALANGE

La situación de Azaña Ha intentado dimitir pero no lo dejan y está muy vigilado

Madrid, 14, 4 t.—La emisora de F. E. de Madrid da cuenta de la apurada situación en que se encuentra Azaña.

Está recluido en el Palacio Nacional y estrechamente vigilado por elementos de la F. A. I. y partido comunista.

Se sabe que ha intentado dimitir de la presidencia de la República, pero no lo han dejado y le obligan a permanecer en su puesto hasta el último momento, por lo cual se supone que este personaje ha de ser la primera víctima de sus mismas camaradas.

A nuestros colaboradores

Se ruega a todos los que envíen trabajos a esta Redacción para ser publicados, lo hagan de una forma lo más corta posible.

Los artículos grandes no podrán ser publicados, pues necesitamos el espacio para la información.

Radio y Luz

Máquinas de coser y bordar "ALFA,"

Máquinas de escribir HISPANO OLIVETTI

Avenida de Cervantes, 30 — CÁCERES — Teléfono, 423

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. S. N. NACIONALSINDICALISMO

Nación. Unidad. Imperio.

1 Creemos en la suprema realidad de España. Fortalecerla, elevarla y engrandecerla es la apremiante tarea colectiva de todos los españoles. A la realización de esa tarea habrán de plegarse inexorablemente los intereses de los individuos, de los grupos y de las clases.

2 España es una unidad de destino en lo universal. Toda conspiración contra esa unidad es repulsiva. Todo separatismo es un crimen que no perdonaremos.

La Constitución vigente, en cuanto incita a las disgregaciones, atenta contra la unidad de destino de España. Por eso exigimos su anulación fulminante.

3 Tenemos voluntad de Imperio. Afirmamos que la plenitud histórica de España es el Imperio.

Reclamamos para España un puesto preeminente en Europa. No soportamos ni el aislamiento internacional ni la mediocritad extranjera.

Respecto de los países de Hispanoamérica, tendemos a la unificación de cultura, de intereses económicos y de poder. España alega su condición de eje espiritual del mundo hispánico como título de preeminencia en las empresas universales.

4 Nuestras fuerzas armadas —en la tierra, en el mar y en el aire— habrán de ser tan capaces y numerosas como sea preciso para asegurar a España en todo instante la completa independencia y la jerarquía mundial que le corresponde.

Devolveremos al Ejército de tierra, mar y aire toda la dignidad pública que merece y haremos, a su imagen, que un sentido militar de la vida informe toda la existencia española.

5 España volverá a buscar su gloria y su riqueza por las rutas del mar. España ha de aspirar a ser una gran potencia marítima, para el peligro y para el comercio.

Exigimos para la Patria igual jerarquía en las flotas y en los rumbos del aire.

Estado. Individuo. Libertad.

6 Nuestro Estado será un instrumento totalitario al servicio de la integridad Patria.

Todos los españoles participarán en él al través de su función familiar, municipal y sindical. Nadie participará al través de los partidos políticos. Se abolirá implacablemente el sistema de los partidos políticos con todas sus consecuencias: sufragio inorgánico, representación por bandos en lucha y Parlamento del tipo conocido.

7 La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores eternos e intangibles.

Pero sólo es de veras libre quien forma parte de una nación fuerte y libre.

A nadie le será lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria. Una disciplina rigurosa impedirá todo intento dirigido a envenenar, a desunir a los españoles o a moverlos contra el destino de la Patria.

8 El Estado nacionalsindicalista permitirá toda iniciativa privada compatible con el interés colectivo, y aun protegerá y estimulará las beneficiosas.

Economía. Trabajo. Lucha de clases

9 Concebimos a España en lo económico como un gigantesco sindicato de productores. Organizaremos corporativamente a la sociedad es-

pañola mediante un sistema de sindicatos verticales por ramas de la producción, al servicio de la integridad económica nacional.

10 Repudiamos el sistema capitalista, que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes, propicias a la miseria y a la desesperación.

Nuestro sentido espiritual y nacional repudia también el marxismo. Orientaremos el ímpetu de las clases laboriosas, hoy descarriadas por el marxismo, en el sentido de exigir su participación directa en la gran tarea del Estado nacional.

11 El Estado nacionalsindicalista no se inhibirá cruelmente de las luchas económicas entre los hombres, ni asistirá impasible a la dominación de la clase más débil por la más fuerte. Nuestro régimen hará radicalmente imposible la lucha de clases, por cuanto todos los que cooperan a la producción constituyen en él una totalidad orgánica.

Reprobamos e impediremos a toda costa los abusos de un interés parcial sobre otro y la anarquía en el régimen del trabajo.

12 La riqueza tiene como primer destino —y así la afirmará nuestro Estado— mejorar las condiciones de vida de cuantos integran el pueblo. No es tolerable que masas enormes vivan miserablemente mientras unos cuantos disfrutan de todos los lujos.

13 El Estado reconocerá la propiedad privada como medio lícito para el cumplimiento de los fines individuales, familiares y sociales, y la protegerá contra los abusos del gran capital financiero, de los espectaculares y de los prestamistas.

14 Defendemos la tendencia a la nacionalización del servicio de banca y, mediante las corporaciones, a la de los grandes servicios públicos.

15 Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Las entidades públicas sostendrán necesariamente a quienes se hallen en paro forzoso.

Mientras se llega a la nueva estructura total, mantendremos e intensificaremos todas las ventajas proporcionadas al obrero por las vijentes leyes sociales.

16 Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacionalsindicalista no tributará la menor consideración a los que cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

Tierra

17 Hay que elevar a todo trance el nivel de vida del campo, vivero permanente de España. Para ello adquiriremos el compromiso de llevar a cabo sin contemplaciones la reforma económica y la reforma social de la Agricultura.

18 Enriqueceremos la producción agrícola (reforma económica) por los medios siguientes:

Asegurando a todos los productos de la tierra un precio mínimo remunerador.

Exigiendo que se devuelva al campo, para dotarlo suficientemente, gran parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios intelectuales y comerciales.

Organizando un verdadero Crédito Agrícola nacional, que al prestar dinero al labrador a bajo interés con la garantía de sus bienes y de sus cosechas le redima de la usura y del caciquismo.

Difundiendo la enseñanza agrícola y pecuaria.

Ordenando la dedicación de las tierras por razón de sus condiciones y de la posible colocación de los productos.

Orientando la política arancelaria en sentido protector de la agricultura y de la ganadería.

Accelerando las obras hidráulicas.

Racionalizando las unidades de cultivo, para suprimir tanto los latifundios desperdiciados, como los minifundios antieconómicos por su exiguo rendimiento.

19 Organizaremos socialmente la Agricultura por los medios siguientes:

Distribuyendo de nuevo la tierra cultivable para instituir la propiedad familiar y estimular energicamente la sindicación de labradores.

Redimiendo de la miseria en que viven a las masas humanas que hoy se extienden en arañar suelos estériles, y que serán trasladadas a las nuevas tierras cultivables.

20 Empezaremos una campaña infatigable de repoblación ganadera y forestal, sancionando con severas medidas a quienes la entorpezcan e incluso acudiendo a la forzosa movilización temporal de toda la juventud española para esta histórica tarea de reconstruir la riqueza patria.

21 El Estado podrá expropiar sin indemnización las tierras cuya propiedad haya sido adquirida o disfrutada ilegítimamente.

22 Será designio preferente del Estado nacionalsindicalista la reconstrucción de los patrimonios comunales de los pueblos.

Educación nacional. Religión

23 Es misión esencial del Estado, mediante una disciplina rigurosa de la educación, conseguir un espíritu nacional fuerte y unido e instalar en el alma de las futuras generaciones la alegría y el orgullo de la Patria.

Todos los hombres recibirán una educación premilitar que les prepare para el honor de incorporarse al Ejército nacional y popular de España.

24 La cultura se organizará en forma de que no se malogre ningún talento por falta de medios económicos. Todos los que lo merezcan tendrán fácil acceso incluso a los estudios superiores.

25 Nuestro movimiento incorpora el sentido católico —de gloriosa tradición y predominante en España— a la reconstrucción nacional.

La Iglesia y el Estado concordarán sus facultades respectivas, sin que se admita intromisión o actividad alguna que menoscabe la dignidad del Estado o la integridad nacional.

Revolución Nacional

26 Falange Española de las J.O.S.N. quiere un orden nuevo, enunciado en los anteriores principios. Para implantarlo, en pugna con las resistencias del orden vigente, aspira a la revolución nacional.

Su estilo preferirá lo directo, ardiente y combativo. La vida es milicia y ha de vivirse con espíritu acendrado de servicio y de sacrificio.

27 Nos afanaremos por triunfar en la lucha con solo las fuerzas sujetas a nuestra disciplina. Pactaremos muy poco. Sólo en el empuje final por la conquista del Estado gestionará el mando las colaboraciones necesarias, siempre que esté asegurado nuestro predominio.

Escuela Elemental de Trabajo y de Capataces Agrícolas de Cáceres

El Director de la Escuela Elemental de Trabajo y de Capataces Agrícolas, no ruega en atento B. L. M., la publicación, del siguiente anuncio.

BECAS

El Patronato Local de Formación Profesional acordó en sesión celebrada el día 20 de Agosto de 1935, la creación de veintiséis becas para cursar estudios en esta Escuela, y en sesión celebrada el día 11 de Julio del actual, acordó el mantenimiento del mismo número de ellas, y que los alumnos declarados aptos en todo el grupo continúen disfrutándolas durante el próximo curso, siendo el número de éstos el de diez y ocho, quedando vacantes en la actualidad ocho becas.

Las ocho becas disponibles se distribuyen en la siguiente forma:

Para la Capital.
Albañilería. UNA.
Carpintería. UNA.

Capataces Agrícolas. UNA, siendo la dotación de cada una de ellas de *doscientas cincuenta pesetas* correspondientes a los ocho meses que de duración tiene el curso, comprendidos en el periodo de 1.º de Octubre a 31 de Mayo.

Las cinco restantes serán adjudicadas a los concursantes del resto de los pueblos de la provincia, siendo la dotación de cada una de ellas la de *mil pesetas* por el periodo de duración del curso, toda vez que los adjudicatarios tendrán que costearse su estancia en esta Capital durante el mismo.

La distribución es la siguiente:

Albañilería. DOS
Herrería. TRES.

Para aspirar a cualquiera de las becas, habrán de reunirse las condiciones que a continuación se expresan.

Primera. Tener 15 años cumplidos, sin exceder de 35, circunstancia que se acreditará con el acta de nacimiento del Registro civil.

Segunda. Saber leer, escribir y las cuatro operaciones fundamentales con números enteros. Se comprobará mediante examen.

Tercera. Certificación de la Alcaldía, de buena conducta.

Cuarta. Certificación de igual autoridad de que tanto el aspirante como sus padres no poseen bienes de fortuna amillarados de ninguna clase.

Quinta. Ser natural o estar avecindado en la provincia.

Las instancias serán dirigidas al Director de la Escuela, indicando en la misma pro-

fesión y circunstancias, expresando el oficio que desean cursar, debiendo acompañar los trabajos realizados demostrativos de su aptitud.

El patronato podrá no considerar con derecho a beca a los aspirantes procedentes de los pueblos cuyos Ayuntamientos no estén al corriente en el pago de sus cuotas reglamentarias.

El plazo para solicitar estas becas expirará el día 30 de Septiembre.

Cáceres y Agosto de 1936 - V.º B.º El Director, Arsenio Gállego.—El Secretario, Félix Gañán.

MARIÑO

MOSICOS, CEMENTOS, YESO y toda clase de materiales para construcción.

Carretera de Medellín. CÁCERES
Teléfono, 147.

Junta de defensa antiaérea

Servicio para el día 15

Puesto de Socorro del Cuartel de Infantería

Médico, el nombrado por el Regimiento.

Practicante, cuatro nombrados por el Regimiento.

Enfermeras, señoritas María de Torres y María Paz Leal.

Camilleros, cuatro nombrados por el Regimiento.

Servicio, dos balillas nombrados por Falange.

Puesto de la Casa de Socorro

Médico, el nombrado por el Hospital.

Practicante, idem.

Enfermeras, señoritas Ulpiana Rincón y Francisca Gutiérrez.

Camilleros, cuatro nombrados por el jefe de Milicias.

Servicio, dos balillas nombrados por Falange.

Puesto de socorro del Hospital

Médico, el nombrado por el Hospital.

Practicante, idem.

Enfermeras, señoritas María Luz Fernández y Esperanza Amores.

Camilleros, cuatro nombrados por el jefe de Milicias.

Servicio, dos balillas nombrados por Falange.

NOTA.—El personal nombrado para estos servicios, se encontrará mañana, a las ocho horas, en los diferentes puestos de socorro.

(Viene de 1.ª plana).

tenían ocultas, y salieron a la mar.

Los requetés entran en San Sebastián

Burgos 14, 8 m.—La noticia de la proximidad de las tropas navarras era absolutamente cierta. A las 12 de la mañana los requetés se encontraban al pie de la ciudad y sesenta de ellos, al mando del capitán Ureta, y procedentes de Pasajes, atravesaron el puente de María Cristina, y se dirigieron al Gobierno civil, donde enarbolaron la bandera roja y gualda.

Las gentes asombradas, comenzaron a salir de sus refugios y escondrijos. Sus calles se fueron llenando de carras asustadas no queriendo dar crédito a su liberación, hasta que convencidos de la realidad, comenzó el entusiasta clamoreo y los vivas a España y al Ejército libertador y a la bandera atronando el espacio.

El público emocionadísimo abrazaba a los soldados besaba la bandera, las medallas y detentes que llevaban las tropas, y en la alegría de su liberación demostraban bien a las claras el horror que la canalla marxista les había hecho padecer, en los días en que estuvieron bajo su garrá.

Desde el Gobierno civil, los requetés y las tropas que entraron tras ellos, se fueron seguidos por un inmenso público a la Diputación Provincial y la muchedumbre siguió creciendo y el griterío se hacía ensordecedor.

Por todas partes se oían las mismas exclamaciones:

¡Ya nos han librado!
¡Viva Navarra! ¡Viva España!
¡Viva el Ejército salvador!

Entran las columnas aragonesas

Burgos, 14, 8 m.—Desde la Diputación las tropas seguidas por el público marcharon a la comandancia militar.

A las tres de la tarde entraron en la ciudad las columnas aragonesas entre el clamoreo del público.

La etapa roja

Burgos, 14, 8 m.—San Sebastián ha sufrido una etapa roja de verdadero terror. Se han hecho numerosos fusilamientos y los rojos tenían a la población civil totalmente atemorizada.

Entre los fusilamientos en la ciudad, se ha comprobado la muerte de don Víctor Pradera.

Para encargos de ampliaciones de José Antonio Primo de Rivera, en las oficinas de Falange, Canalejas, 10.

Gran Sastrería LEÓN

Novedades en Pañería



Especialidad
en uniformes militares
y civiles

Pintores, 11

Tel. 72

CÁCERES

